

El pabellón deportivo de la Universidad se inaugurará entre enero y febrero

G.S.

Almería

El complejo deportivo de la Universidad de Almería se va a inaugurar entre los próximos meses de enero y febrero, según adelantó ayer el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija.

El nuevo pabellón polideportivo de la UAL, está situado en una parcela de 14.200 metros cuadrados, y ocupará una superficie construida de 5.547 metros cuadrados.

La instalación cuenta con una piscina cubierta de 25 por 12,50 metros y otra de enseñanza de 12,50 por 6 metros. Además de las piscinas cuenta con dos pistas deportivas de 46,22 por 26,62 metros y de 24,55 por

16,65 respectivamente, gradas para 165 espectadores y un área de oficinas, además de una sala multiusos, vestuarios, almacenes para material deportivo y de limpieza y enfermería.

El coste total de las obras asciende a 3 millones de euros de los que la Universidad de Almería aporta 1,8 millones y la Junta de Andalucía el resto.

En la visita realizada el pasado jueves por el director general de Deportes de la Junta de Andalucía, Leonardo Chaves, éste quedó sorprendido por las instalaciones, según ha explicado el rector, y al parecer, tanto es así que sugirió que vayan preparando los documentos necesarios pa-

ra las calificaciones de instalaciones deportivas, recientemente publicadas en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, porque según él, estas instalaciones reúnen todos los requisitos de excelencia que se requieren para obtener la calificación distintiva.

Además el rector apuntó que será "un laboratorio para los estudiantes de educación física de la Universidad de Almería". Y servirá para que la piscina pequeña "de chapoteo" sea el primer contacto que los alumnos de primaria almerienses tengan con la Universidad, un conocimiento que al llegar a COU será muy grande y por ello "decidirán quedarse en nuestra Universidad".